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九龍東潮聯新屆會董就職
何靖高永文馬逸麗徐和等主禮 楊育城蟬聯會長

香港文匯報訊（記者 邵

萬寬）九龍東潮人聯會第五

屆會董會就職典禮 11 月 14

日假九龍灣國際展貿中心舉

行，中聯辦九龍工作部部長

何靖、食物及衛生局局長高

永文、汕頭市海外聯誼會會

長馬逸麗、潮州市海外聯誼

會會長徐和等主禮。楊育城

蟬聯會長，馬鴻銘任首席會

長。
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主禮嘉賓尚包括廣東社團總會常務副主席梁亮勝，全
國政協委員陳鑑林，全國人大代表陳振彬，潮屬社

團總會主席陳幼南，立法會議員李慧琼、黃國健、謝偉
俊。到賀的粵東四市領導、社會賢達、社團首長和逾千潮
籍鄉親出席見證，場面莊嚴喜慶。

會員逾32,000人 架構重組廣吸鄉賢
楊育城致辭指，該會自2008年創會以來迅速發展，會

員人數逾32,000人。該會秉持及發揚潮人「拚搏、勤勞、
奮進」精神，堅持愛國愛港愛鄉宗旨，熱心社會事務，團
結潮屬人士為國家及香港作貢獻。
他回顧近年工作，指第四屆會董會經架構重組，更廣泛

吸納潮籍鄉親及社會賢達，18個幹事會都發揮了良好作
用。未來將一如既往本着「團結鄉親，凝聚力量，攜手共
策」的理念，繼續為廣大潮籍鄉親會員服務，發揚團結互

助精神，繼往開來，再創輝煌。

何靖讚植根社區戰鬥力強
何靖致辭，讚創會會長吳哲歆等首長為會務打下堅實基

礎，楊育城會長接任後在原有基礎上進一步擴展會務，成
為一個植根社區，肯承擔又有凝聚力、戰鬥力的團隊，真
誠服務街坊會員，在香港重大社會事務上主動發聲，發揮
正能量。他批評，新一屆立法會出現的亂象，有人於宣誓
儀式侮辱民族，傷害了包括香港同胞在內的中國人民的感
情，絕不能接受。
他指，宣誓乃神聖、莊重儀式，立法會作為公權機構，絕

不容許有人借宣誓儀式宣揚「港獨」，全港市民應零容忍。
他引述國家主席習近平在北京出席紀念孫中山誕辰150

周年大會時的致辭指︰「我們絕不允許任何人、任何組
織、任何政黨、在任何時候、以任何形式、把任何一塊中

國領土從中國分裂出去。」冀九龍東潮人聯會，秉承愛國
愛港堅定立場，進一步壯大愛國愛港力量。

馬逸麗勉積極參與家鄉建設
馬逸麗讚該會秉承愛國愛港愛鄉、團結和諧發展的宗

旨，積極弘揚中華文化和潮人優良傳統，熱心公益、造福
桑梓，凝聚鄉親大力支持特區政府依法施政，為香港繁榮
穩定和家鄉建設作出積極貢獻。她向鄉親介紹粵東的發展
情況，希望鄉親支持參與家鄉建設。

陳丹丹感謝首長及各界支持
常務副會長陳丹丹致謝辭，感謝該會一眾首長的努力，

會務工作得到社會各界認同。
該會定當堅持愛國愛港，服務社會，開拓進取，奮發向
上，讓會務再創新局面。

■何靖(右)向楊育城會長頒發委
任狀。 邵萬寬 攝

■九龍東潮人聯會第五屆會董會就職典
禮，賓主合影。 邵萬寬 攝

香港文匯報訊（記者 周曉菁）內蒙古
自治區政府代表團昨日在港舉辦「2016內
蒙古·香港重點合作項目推介會」媒體高
層見面會，自治區人民政府顧問符太增在
會上致辭表示，內蒙古地處祖國的正北
方，香港地處祖國的正南方，兩地都處在
國家「一帶一路」建設的重要節點上，這
將為兩地合作帶來新的空間，還邀請香港
媒體常到內蒙古採訪，推動兩地友好關係
發展。

符太增顧問出席致辭
符太增指出，在內蒙古與香港的合作交
流中，新聞媒體一直發揮着積極的推動作
用。他稱讚香港媒體多年來熱情關注內蒙
古發展，報道內蒙古與香港的交流合作情

況，拉近了兩地的距離。而內蒙古與香港
也一直保持密切合作關係，這些年內蒙古
已經多次在香港舉辦大型經貿文化活動，
得到了兩地眾多企業的參與和支持，取得
了豐碩成果。
關於今次來港合作交流，符太增指推介

會是內蒙古和香港兩地的一次重要活動。
內蒙古將向香港工商界介紹內蒙古的投資
環境和招商引資重點，推介合作項目45
個，內蒙古的12個盟市還將分別舉行一系
列經貿交流活動。
中聯辦宣文部副部長李海堂，大公文匯傳

媒集團副董事長兼總經理歐陽曉晴，香港新
聞工作者聯會副主席顧堯坤，新華社、鳳凰
衛視、香港商報、無綫電視等多家媒體高層
和內蒙古代表團人員出席了見面會。

■香港大公文匯傳媒集團副董事長兼總經理歐陽
曉晴（左）和內蒙古自治區人民政府顧問符太增
合影。 張偉民 攝

■內蒙古自治區政府顧問符太增（中）與傳媒高
層會晤。右為中聯辦宣文部副部長李海堂，左為
新聞聯副主席顧堯坤。 張偉民 攝

香港文匯報訊（記者 李摯）
南北行公所於11月14日、16日兩
晚假上環北園酒家舉行2016金秋
大閘蟹聯歡宴，兩晚共筵開近50
席，南北行公所主席李歡，副主席
黃光輝、關思聰、蔡國屏等出席，
與社團友好、各界賢達歡聚一堂，
品嚐美味大閘蟹，場面熱鬧。
李歡致歡迎辭表示，南北行公
所成立於1868年，已有148年歷
史，是香港最早成立的華人社團
之一，多年來秉承優良傳統。南
北行公所的「南」意指南洋，
「北」寓意北望神州，該會立足香港，連接東南亞，促進與祖
國的貿易往來。南北行公所每年組織會員參與旅行聚餐等，希
望成為眾會員團結凝聚的家，同時希望青年部團結更多青年朋
友，會務更上一層樓。

李歡：大閘蟹安全可放心
李歡笑言，該會一年一度的大閘蟹宴，今年適逢政府驗出大閘
蟹二噁英超標，但他自己對席上的大閘蟹有信心，「我們的大閘
蟹通過商品檢驗局的檢測，有品質保證，大家可放心食用。」
席間，南北行公所眾青委閃亮登台，與賓主介紹青委會務發

展。青年部副主任李志峰、劉卓賢即場播放青委活動片段，包
括向政府表達意見，支持特區政府依法施政，與各工商社團青
委合辦活動，日前更參與「反港獨、撐釋法」大集會。還呼籲
青年加入該會，將透過舉辦更多不同活動，提供交流互動平
台，促進會務發展。

■南北行公所2016金秋大閘蟹聯歡晚宴，賓主祝酒，祝國家富強昌
盛，香港繁榮穩定。 李摯 攝

■李歡致歡迎辭。李摯 攝

陳紅天100萬捐國民教育促進會
香港文匯報訊（記者 熊君慧 深圳報道）
全國政協委員、深圳市同心俱樂部主席陳紅天
近日向香港國民教育促進會捐款100萬元，用
於資助兩地青年交流。香港國民教育促進會主
席姜玉堆接受本報記者採訪時表示，該會明年
將舉辦香港青少年紅色之旅江西行、尋根之旅
福建行、慶祝香港回歸20周年紅色之旅京冀行
等活動，其中最大規模活動超過1,000人，希
望增進香港青年對內地的了解。

支持青少年赴內地交流
陳紅天接受本報記者採訪時表示，他自己擔

任香港國民教育促進會榮譽會長10年、香港
青年會榮譽會長21年，一直關注香港青年赴
內地交流活動，希望香港青年增加對內地歷

史、人文等方面的了解，培養青年的家國情
懷及修養，在個人世界觀、價值觀方面得到
提升。

學生訪東江感慨良多
姜玉堆介紹，香港國民教育促進會以「推動
國民教育，提高國民意識」為宗旨，關注國民
教育政策的發展，開展認識國家民族近代史、
現代史的活動，提高港人國家民族觀念和歸屬
感。姜玉堆稱，剛剛結束的2016香港青少年
「東江之水越山來」歷史追溯團活動中，香港
學生參觀了新豐江水庫，不少同學都很感慨，
「祖國在香港有需要的時候，不遺餘力地幫助
了香港，我們沒有祖國香港不會發展這麼
快。」

■陳紅天近日向香港國民教育促進會捐款100
萬元。圖為較早前陳紅天（左二）獲深圳市頒
發慈善大獎。 資料圖片

福建商會迎閩僑辦主任一行

香港文匯報訊 （記者 鄧學
修）旅港福建商會日前歡迎福建省
僑辦主任馮志農率領的訪港代表團
一行，由該會理事長駱志鴻，永遠
榮譽會長林廣兆、盧文端等首長出
席接待，雙方舉行友好座談，並就
香港發展前景，以及促進閩港兩地
發展交換意見。

駱志鴻林廣兆盧文端出席
駱志鴻表示，香港回歸多年來，

該會一直堅定不移支持特區政府依
法施政，積極參與捍衛國家主權、
維護香港繁榮穩定的活動，團結居
港閩籍工商和社會各界人士，組織
代表團前往內地省市參加投資推介

洽談會，並協助內地訪港團在香港
舉辦各類經貿交流會，推動兩地經
濟發展。他續指，該會亦致力興教
辦學，創辦了4所不同類型的學
校，培育優秀人才，並成立學者專
家委員會，吸納兩地人才，共同關
心祖國和香港社會發展，促進兩地
於科技、文化、教育、經濟等方面

的交流合作。

馮志農介紹家鄉發展
馮志農讚揚該會是愛國愛港的社

團，於經濟發展、教育工作、文化
交流等多方面做了很多工作，是香
港一個重要的社團。他又簡述了福
建的發展概況，建議該會多與內地
企業合作，共同乘「一帶一路」的
東風「走出去」開拓商機，推動閩
港經濟發展。希望該會能夠繼續發
揚光大，團結居港閩籍鄉親，協助
該會成員發展事業，關心家鄉發
展，多組織代表團回鄉考察，繼續
為香港繁榮穩定作貢獻。
出席座談會賓主尚包括福建省

僑辦副主任林澤春，華閩集團總
經理丁炳華、協聯部副總經理張
克強，該會副理事長吳連烽、丁
良輝、黃長猷、周娟娟、楊伯淦
等。

■旅港福建商會日前歡迎福建省僑辦主任馮志農率領的訪港代表團一行。圖為駱志鴻理事長與馮志農互贈紀
念品。


